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委員長報告への質疑で審議経過を質す 

各常任委員会に付託されていた案件の委員長

報告に対し、安井議員は総務常任委員長報告と決

算特別委員長報告に、山岡議員は民生常任委員長

報告に対し審議経過と詳細な内容を質疑しまし

た。 

15決算認定のうち 4決算認定に反対  
 

 

質疑の後の討論では、税金が市民の暮らしと福

祉を守る使われ方になっているかどうか、評価

面、問題点を指摘し、山岡議員が一般会計決算の

反対討論を。小西議員が国保特別会計、後期高齢

者医療特別会計、介護保険特別会計に対しそれぞ

れ行いました。 

追加議案審議の審議 
 

 

議会中の 9月 6日に提案された契約 2議案と 

財産取得 3議案の質疑では、小松議員かもしか荘

新築工事契約について、小西議員が鳥獣侵入防止

策購入の入札についてそれぞれ質疑。 

市長、副市長、教育長の給与減額条例  
 

 

 柏木小学校耐震工事契約変更議案が、安井議員

の発言通告をきっかけに、工事が変更議決前に、

ほぼ終了していたことに関し、その責任をとって、

10月分の給与を減額する条例案が 19日に急きょ

提案されました。19日の本会議で安井議員が問題

点を指摘。質疑の後、採決では、共産党議員団も

賛成しました。 

請願、意見書の討論と採択  
 

 

 陸上自衛隊あいば野演習場での日米合同演習に

反対する請願は山岡議員が賛成討論、生活保護改

悪を許さない意見書案には山岡議員が賛成討論を

行いました。 

 共産党提案の 5意見書のうち、原子力防災への

国の財政支援を求める、核兵器禁止条約の交渉開

始を求める 2意見書が採択されました。 

しかし日本共産党提出で不採択となった３意見

書に､反対討論がなかったことは、議会の活性化に

逆行するもので残念と言わなければなりません。 

 8 月 23 日から開会の甲賀市議会 9 月決算議会は、19 日に全議案を議決し閉会しました。今議会は平

成 23 年度の各会計決算認定を中心に議論され、日本共産党甲賀市議員団は、安井直明、小松正人、山

岡光広、小西喜代次の各議員が市民の立場からの要求の実現、市政のチェックのため、本会議や決算特

別委員会、常任委員会で積極的に発言し、鋭く迫りました。詳細は 9 月 30 日発行の日本共産党甲賀市

議員団ニュースで紹介します。 

19 日共産党議員団 
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副
市
長
は
現
在
の
市
の
状
況
を
説
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し
、
申
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入
れ
の
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け
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る
と
の
事

で
し
た
。（
写
真
は
申
し
入
れ
る
議
員
団
） 


